



GEMEINDE INFO

Einweihung Wache Tannheimer Tal

Am Samstag, den 2.9.2023 wurde die neu errichtete Rot-Kreuz-Stelle Tannheimer Tal offiziell von Pfarrer Boguslaw Duda gesegnet und ihrem Verwendungszweck übergeben. Die feierliche Umrahmung der Veranstaltung übernahm die Bundesmusikkapelle Tannheim.

Landtagspräsidentin Sonja Ledl-Rossmann, Bezirksstellenleiter des Roten Kreuzes Stefan Scheucher, Bezirksgeschäftsführer Andreas Inwinkl, alle Bürgermeister und Bürgermeister-Stellvertreter des Tannheimer Tales sowie die ehemaligen Bürgermeister Markus Eberle und Waltraud Zobl-Wiedemann waren bei der Einweihung anwesend.

Ortsstellenleiter Florian Müller und das gesamte Team der Rot-Kreuz-Stelle zeigten sich zufrieden und stolz über die neue Wache Tannheimer Tal.

Seitens der Gemeinde Tannheim ergeht ein herzliches Vergelt's Gott an

- Herrn Pfarrer Boguslaw Duda für die feierliche Segnung
- die Bundesmusikkapelle Tannheim für die würdige Umrahmung der Feierlichkeiten
- die Ortsstellenleitung des Roten-Kreuzes für die Mitarbeit bei der Planungs- und Bauphase der Wache
- alle ausführenden Firmen
- bei allen Festrednern und Besuchern, die zum Gelingen der Feier beigetragen haben
- und nicht zuletzt an alle ehrenamtlichen Helfer beim Roten Kreuz und allen anderen Blaulichtorganisationen – ohne eure Hilfe könnte der gewohnte Standard an Hilfeleistung für die Bevölkerung nicht gewährleistet werden!



(Bildnachweis: Gemeinde Tannheim)